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    « Si quelqu’un m’aime, il gardera ma parole : mon Père l’aimera, 
nous viendrons vers lui et, chez lui, nous nous ferons une demeure. » 
Ce sont les paroles de Jésus que l’Eglise nous fait entendre en ce jour de 
Pentecôte et qui vous sont adressées à vous les enfants qui allez faire votre 
1ère communion…           
  faire sa 1ère communion c’est d’abord découvrir combien est grand 
l’amour de Jésus pour vous… le Seigneur n’a pas fait semblant de vous 
aimer… il est allé jusqu’au bout de l’amour pour vous… il a livré sa vie pour 
chacun de vous… cette croix à ma droite en témoigne… il y a une alliance 
entre le Seigneur et chacun de vous et vous êtes entré dans cette alliance le 
jour de votre baptême…ce jour là vous aviez reçu l’Esprit Saint… ce même 
Esprit envoyé sur les Apôtres en ce jour de Pentecôte… c’est Lui votre 
Défenseur auprès du Père qui sera pour toujours avec vous… 
 Et puis faire sa 1ère communion c’est ensuite découvrir que vous 
êtes appelés à vivre une réelle amitié, une réelle intimité avec le 
Seigneur… je ne vous appelle plus serviteurs… je vous appelle mes amis…
    Mais c’est quoi un ami ? Un ami c’est quelqu’un qui 
nous comprend, qui nous écoute, qui nous dit les choses, même si on n’a 
pas envie de les entendre. Un ami, c’est quelqu’un qui est là, avec nous, 
même si on n’a pas besoin de lui. Il est quelqu’un qui trouve toujours une 
manière de rester auprès de nous même s’il est loin. Et comme un très 
bon ami qu’il est, Jésus a trouvé aussi un moyen de rester, d’une manière 
toute particulière, avec nous : l’Eucharistie. 
 

         Aujourd’hui vous allez vivre, chers enfants, un moment très important 
dans votre amitié avec Jésus. Vous allez recevoir son corps. Je sais bien 
que dans la tête de beaucoup on ne comprend pas trop ce que ça veut dire, 
recevoir le corps du Christ. Mais comme je vous ai dit, un ami trouve 
toujours un moyen de rester auprès de son ami. Et l’Eucharistie, ce corps 
du Christ que vous allez recevoir tout à l’heure, est ce moyen par lequel 
Jésus a voulu rester avec nous.  

Lorsque nous recevons l’hostie, nous ne recevons pas seulement un 
bout de pain, nous recevons un acte d’amour. Nous recevons une preuve 
d’amour. Lorsque nous recevons Jésus présent dans l’hostie consacrée, 
nous accueillons en nous Dieu lui-même. Et c’est pour cela que nous 
avons besoin de nous préparer. Lorsque vous recevez un ami chez vous vous 
préparez bien sa venue. Lorsque nous recevons Jésus chez nous, nous 
devons aussi préparer son arrivée. 

Ce que vous allez recevoir, les enfants,  est beaucoup plus grand 
que ce que vous voyez. Regardez, lorsque vous faites un dessin pour 
quelqu’un que vous aimez, pour plus joli que soit le dessin, il est toujours 
moins important que l’amour que vous avez pour la personne. Et au 
même temps, il est le signe de cet amour. L’Eucharistie, chers enfants, est le 
signe du grand amour de Jésus pour chacun de nous. Croyez en son 
amour…  
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Or, pour que l’amour que nous avons pour un ami grandisse nous 
devons être présents. Ça s’appelle être en relation. Nous devons prendre soin 
de notre ami. Jésus nous dit qu’il est notre ami, mais nous avons besoin de 
répondre à cela. Voulons-nous être ami de Jésus ? C’est la question que 
Jésus pose à son disciple Pierre : m’aime tu ? c’est la question que le 
Seigneur vous pose aujourd’hui les enfants…  

 

Permettez-moi de me tourner enfin vers vos parents : vos enfants 
vivent, aujourd’hui, le moment le plus important de leur vie de foi après leur 
baptême. Et pour qu’ils puissent continuer de grandir dans cette amitié 
avec Jésus ils auront besoin de vous. Ils auront besoin de votre 
témoignage de foi. Ils auront besoin de voir que pour vous aussi cette amitié 
avec le Christ est importante. Et les actes sont beaucoup plus attirants que 
les paroles.                

 
 
 C’est bien pour cela que Jésus n’a pas seulement dit « je vous appelle 

mes amis »  
Et donner la vie pour ceux qu’on aime passe aussi par le fait de leur 

donner ce que nous avons de plus précieux, et croyez-moi, rien n’est plus 
précieux dans notre vie que cette relation que nous pouvons avoir avec Dieu 
car c’est…  lui et lui seul qui peut nous apprendre à nous aimer les uns 
et les autres,           
  lui et lui seul, peut nous aider à voir l’Espérance là ou, parfois, 
nous ne voyons que le désespoir,        
  lui et lui seul peut nous aider à voir la vie là où elle semble 
endormie,           
           lui et lui seul peut changer véritablement notre vie par la 
puissance de son amour.  

Mais nous et seulement nous, pouvons lui donner la possibilité de 
changer la notre, car si on lui dit « non » il nous laisse tranquille mais si on 
lui dit « oui » alors il prend place avec nous et nous donne de 
communier à sa vie. Prenez soin de la foi de vos enfants ! 

 

Chers enfants, que votre amitié avec Jésus grandisse de plus en plus. 
Qu’il puisse faire partie de votre vie véritablement et que votre cœur soit 
toujours prêt à l’accueillir car la seule chose qu’il désire c’est d’être notre 
ami !           
 Prenez exemple sur la vie des saints qui sont autant de grands 
frères et de grandes sœurs dans la foi, ils sont des lumières sur notre 
route… c’est ainsi que sainte Thérèse de l’Enfant-Jésus se rappelant le jour 
de sa première communion, écrivait: "Oh, comme il fut doux le premier baiser 
que Jésus a donné à mon âme...! C'était un baiser d'amour, je me sentais 
aimée et je dis à mon tour : 'Je vous aime... je me donne à vous pour toujours' 
...Thérèse avait disparu comme la goutte d'eau qui se perd au sein de l'océan. 
Restait seulement Jésus ; le maître, le Roi". Et elle se mit à pleurer des larmes 
de joie et de consolation, au grand étonnement de ses compagnes. 
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